



COMPTE RENDU

Réunion CD du Jeudi 20 Février 2025

Maison des Associations à Epinal

Comité Directeur : Yves Lallemand, Lydie Bertrand, Fabienne Floquet, Delphine Nosal, Lucie Lindner, Virginie Vauthier, Pascal Garégnani, Daniel Lecoanet, Alexandre Nosal, Johnny Richard, Christian Wenner.

Absent Excusé : Frédéric Siard

Invités

Vincent Ballongue (président commission tir sur cible), Alain Mathieu (président commission photo-vidéo) et Pascale Aubry (présidente commission apnée) ou leur représentant pour participer au débat sur le projet de modification des statuts du CPSE.

Laura Mathieu pour aider à la présentation de l'exercice comptable 2024.

Pour rappel, conformément aux statuts, les invités ne disposent pas de droit de vote.

Absents Excusés : Vincent Ballongue, Alain Mathieu, Pascale Aubry, Laura Mathieu.

Heure de début : 19h30 – Heure de fin : 22h00

Ordre du Jour :

1. Bilan financier de la compétition d'apnée (Delphine et Fabienne)
2. Organisation de l'AGO suivi d'une AGE 2025 (jeudi 20 mars 2025 à 19h45 – Espace Cours – Epinal)
 - Validation des comptes 2024 (Delphine, Johnny et Laura)
 - Révision des statuts du club (Yves et Virginie)
3. Activités à court terme
 - Tournoi Mario Kart – 27 février et 6 mars (Christian)
 - Inspection annuelle des bouteilles du club 16 mars (Yves)
 - Sortie fosse de Dijon du 25 mars (Yves)
4. Tour de table

1 - Bilan financier de la compétition d'apnée

Samedi 25 janvier dernier le club a organisé une compétition sélective régionale d'apnée. Delphine présente au CD le bilan financier de la compétition qui clôture avec un solde positif d'environ 200.00 €

Les recettes sont composées du montant des inscriptions, 1 050.00 € ainsi que d'une subvention à recevoir de la part du CODEP pour 200.00 €.

Les dépenses sont composées principalement des frais de déplacement des juges, de la facture d'achat des médailles à recevoir de la part de Lulu Sport pour un montant de 150.00 € environ et de frais de boisson (le buffet de fin de journée ayant été alimenté par des bénévoles).

2 - Organisation de l'AGO suivi d'une AGE 2025 jeudi 20 mars 2025 à partir de 19h45 à l'Espace Cours à Epinal

L'Assemblée Générale Ordinaire du club se tiendra le jeudi 20 mars.

Elle sera suivie d'une Assemblée Générale Extraordinaire afin de pouvoir proposer et voter la modification et l'évolution des statuts.

Les adhérents seront donc convoqués à deux assemblées successives.

- **Validation des comptes 2024**

Delphine présente le compte de résultat et le bilan au 31.12.2024.

Ces documents ont été établis avec l'aide de Laura et de Johnny.

Les recettes sont en légères baisse par rapport à l'an dernier, ce qui s'explique par un nombre moins important de baptêmes et de formations facturés ainsi qu'une baisse de la subvention départementale (achat de petit matériels).

Les charges augmentent modérément avec une hausse des coûts d'entretien et de réparation du matériel ainsi que de l'aide au bénévolat qui comprend la prise en charge de la formation des encadrants et le déplacement au salon de la plongée pour quatre bénévoles.

Malgré tout, le résultat reste positif avec un bénéfice de 1 784.67 €.

Validation des comptes à l'unanimité des membres présents du comité directeur.

- **Révision des Statuts**

Les statuts actuels du club ont été rédigés en 2016.

La révision des statuts est importante pour la vie et l'avenir du club, elle permettra de favoriser la transparence, de garantir plus de droits aux adhérents et d'ouvrir l'accès au comité directeur avec moins de contraintes sur le profil des candidats.

Yves, Virginie et Johnny ont travaillé sur l'évolution et la modification de certains articles.

Les documents de travail ainsi qu'une version révisée des statuts ont été envoyés aux membres du CD et aux présidents de commission avant cette réunion dans le but que chacun puisse en prendre connaissance. Alain a répondu par écrit.

Lecture des modifications apportées avec commentaires de Yves ; discussion avec débat pour certains points.

Validation à l'unanimité des membres présents du comité directeur de toutes les modifications proposées.

Les modifications, regroupées sous forme de résolutions thématiques seront soumises au vote des membres actifs lors de l'assemblée générale extraordinaire du jeudi 20 mars 2025.

3 - Activités à court terme

- **Tournoi Mario Kart**

Une équipe de 6 joueurs et 2 remplaçants coachée par Elsa s'est formée pour participer au Tournoi Mario Kart organisé par la Maison de l'Etudiant et qui se déroulera en 3 manches au Cinéma à Epinal. Les entraînements vont bon train.

Jeudi 27 février, affrontement de 16 équipes, 8 seront qualifiées

Jeudi 06 mars, affrontement de 16 autres équipes, 8 seront qualifiées

Jeudi 13 mars, finale entre les 16 meilleures équipes.

Souhaitons bonne chance à ceux qui vont défendre nos couleurs.

- **Inspection annuelle des bouteilles du club**

Prévue initialement le dimanche 16 mars matin, la date est avancée au dimanche 09 mars matin en raison de la fermeture de la piscine qui passe de 3 à 4 semaines pour vidange et qui débute le 10 mars.

Il est prévu d'occuper l'espace de la cafétéria et de rassembler un maximum de TIV et quelques bénévoles pour manipuler les blocs - démontage, remontage – afin de vérifier l'ensemble des blocs sur une demi-journée.

- **Sortie fosse à Dijon du 25 mars**

Yves est en train de réunir l'équipe d'encadrants nécessaire à cette sortie avec les élèves du lycée Mendès-France. Deux encadrants de Vittel ont répondu favorablement à la demande de renfort. A ce jour il lui en manque deux, mais l'équipe pédagogique devrait être au complet d'ici là.

4 – Questions diverses

Pour des raisons professionnelles, Pascal annonce qu'il va quitter la région prochainement et présente donc sa démission au comité directeur.

Le comité directeur prend acte de sa démission et remercie vivement Pascal pour son implication dans la vie du club et notamment sa présence récurrente à la piscine en tant que DP les samedis.

Afin de remplacer le départ de Pascal qui laisse une place vacante au sein du comité il est proposé que Karine Wenner entre par cooptation puisqu'elle était candidate aux dernières élections et s'était désistée en faveur de Delphine.

Validation à l'unanimité des membres présents du comité directeur de l'entrée au comité de Karine.

Yves annonce avoir sollicité un rendez-vous le 27 février prochain à 14 heures auprès de Madame Sérieys, adjointe au maire en charge de la jeunesse et des sports à la mairie d'Epinal, afin d'évoquer l'éventuelle augmentation de la facturation des lignes d'eau au club envisagée par la CAE.

L'entretien du compresseur par la CAE, qui pose des difficultés, sera également évoqué ainsi que la subvention de fonctionnement de la ville. Il demande à Fabienne et à Virginie de se joindre à lui, ce qu'elles acceptent.

Alexandre fait un point sur les inscriptions pour le séjour à Madère, il y a 19 inscrits, 16 plongeurs et 3 accompagnants. Un acompte est à verser pour le 1^{er} mars. Alexandre se charge de prévenir les personnes concernées.

Christian indique qu'une séance de baptêmes avec des élèves de Mendès-France était prévue pendant la semaine de fermeture supplémentaire pour vidange, elle sera à reprogrammer.

Virginie regrette que suite à la compétition d'apnée, qui a rencontré un vif succès, il n'y a pas eu de partage des résultats et des prises de vues réalisées par la commission photo à l'ensemble des adhérents du club.

Johnny rend compte, qu'à la suite d'un appel à projet lancé par la CAE pour soutenir l'action en faveur des quartiers prioritaires de la ville (trois QPV dans la CAE, deux à Epinal et un à Golbey), le club s'est porté candidat pour présenter un projet en duo avec FACE Vosges (Fondation Agir Contre l'Exclusion). Cette fondation soutenue par Suez a pour objet la mise en relation de jeunes en difficultés avec des chefs d'entreprises afin de faciliter leur insertion en milieux professionnels.

Johnny a rencontré à cet effet David Babey (formé niveau 2 au CPSE), responsable de FACE Vosges afin de réfléchir à une activité permettant de faire se rencontrer, dans un cadre hors entreprise, des chefs d'entreprises et des demandeurs d'emploi. Ces rencontres ayant pour but de déboucher sur des stages ou des retours à l'emploi.

Après réflexion, il a été décidé de proposer, sur une demi-journée, une randonnée subaquatique à Chavelot pour 15 jeunes et 15 chefs d'entreprises courant septembre.

Un dossier détaillant ce projet a été déposé sur la plate-forme « Dauphin » dédiée.

Si l'action est retenue, le club pourrait bénéficier de 1 500.00 € de subvention de la part de la CAE pour l'organisation de cette activité qui devrait être médiatisée et qui permettra en conséquence de mieux faire connaître le club avec l'espoir de déboucher sur quelques inscriptions.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h00.

La date de la prochaine réunion est fixée au jeudi 24 avril à 19 heures 30, salle 06, maison des associations.

Le Président
Yves Lallemand

La Vice-Présidente
Fabienne Floquet

La Trésorière
Delphine Nosal

La Secrétaire
Virginie Vauthier

